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SÉRIE: Enraizado – Os Lugares Escondidos onde Deus desenvolve você 
DURAÇÃO: 5 SEMANAS (2/5) 
OBJETIVO: Demonstrar biblicamente que antes de dar frutos, Deus está 
interessado no coração do ser-humano. Uma árvore boa só dá frutos quanto 
tem suas raízes profundas e bem alimentadas. Precisamos estar conectados a 
videira para frutificar.  
BIBLIOGRAFIA: “Enraizado”- Banning Liebscher (Editora Inspire) 
 
 
MENSAGEM 02 - HORA DE IR MAIS FUNDO 
 
INTRODUÇÃO – SENTIR 
 
Algumas vezes você já pensou que você não tem dado frutos? Algumas vezes nos 
comparamos com outras pessoas, outros ministérios, no trabalho, na escola, e pensamos 
que parece que “nada acontece” na nossa vida. 
 
Temos que tomar cuidado com a comparação, porque isso suga toda nossa energia que 
temos para crescer e aprofundar nossas raízes. Se nos comparamos no nosso trabalho, 
perdemos o foco e deixamos de ser ótimos funcionários (que pode nos trazer uma 
promoção). Se comparamos nossa vida espiritual, perdemos os processos de Deus e o 
que Ele quer nos revelar durante a jornada. Existe o tempo certo para todas as coisas, e 
nossa responsabilidade é estarmos plantados junto aos ribeiros da águas, junto do Espírito 
Santo! 
 
“É como árvore plantada à beira de águas correntes: Dá fruto no tempo certo e suas folhas 

não murcham. Tudo o que ele faz prospera!” Salmo 1.3 
 
Quantas pessoas tem desistidos de serem o que Deus sonhou para elas por não 
conseguirem passar por momentos ruins, pressão, tristezas... Chegou a hora de você ter 
uma fé inabalável.... uma arvore despreparada não dá frutos.... ela precisa estar 
preparada! 
 
APRENDER 
 
Na semana passada falamos sobre como Davi foi um exemplo de um homem enraizado. 
Em sua história, podemos ver que o processo foi essencial para ele se preparar para o 
futuro. Foram muitos anos desde a promessa de Samuel de que ele seria Rei, até isso 
realmente se concretizar.  
 
Foi nesse processo que as raízes de Davi foram aprofundadas (Se você ler 1 Samuel e 2 
Samuel você encontrará essa história com detalhes). Olhando para os Salmos e para a 
história de Davi, existem 4 coisas que podemos fazer para ter nossas RAÍZES MAIS 
PROFUNDAS: 
 
PARA TERMOS RAÍZES MAIS PROFUNDAS PRECISAMOS... 
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• Confiar em todo o tempo 

 
Salmos 19:7-8, 11(NVI-PT) A lei do Senhor é perfeita, e revigora a alma. Os testemunhos 
do Senhor são dignos de confiança, e tornam sábios os inexperientes. 8 Os preceitos do 
Senhor são justos, e dão alegria ao coração. Os mandamentos do Senhor são límpidos, e 
trazem luz aos olhos. Por elas o teu servo é advertido; há grande recompensa em 
obedecer-lhes. 
 
Existe um fator crucial para ter raízes profundas – CONFIAR. 
 
Mas não é confiar em alguns momentos, são em TODOS. Não existe confiar em Deus 
99%, precisamos confiar 100%.O inimigo quer fazer com que a gente não confie, uma das 
principais idéias dele é trazer dúvida. 
 
Todas as vezes que por falta de confiança resolvemos fazer as coisas do nosso jeito, 
assumimos um lugar que é de Deus, tomo o trono dele e isso trás destruição. 
 
“Deus nos leva a lugares de vulnerabilidade, onde nosso coração fica exposto e Ele se 
revela como nosso Protetor e como Aquele que realiza nossos maiores desejos. Ele está 
empenhado em nos mostrar, através de Seu processo em nossas vidas, que podemos 
confiar a Ele os maiores anseios de nossos corações, pois estes também são Seus 
maiores anseios para nós.” - Banning Liebscher 

 
O processo das raízes é sempre pensando no futuro. Uma árvore poderia escolher crescer 
para fora primeiro, mas com o tempo e as dificuldades ela não conseguiria persistir. Agora, 
se tem uma raíz profunda, mesmo que haja o desconforto de uma tempestade, dos 
vendavais, ela permanece CONFIANTE pois sabe que suas raízes estão profundas e no 
lugar certo.  
 
Decida passar pelo processo, lembre-se do que Deus já fez em sua vida! Olhe a confiança 
de Davi , em I Samuel 17.37, Ele diz a Saul antes de enfrentar Golias: 
“O Senhor que me livrou das garras do leão e das garras do urso me livrará das mãos 
desse filisteu"  - Isso é uma declaração de confiança! Lembre-se que reconhecer a voz do 
Pai traz segurança. A voz de Deus é nossa única guia para resistirmos durante os 
processos de maturidade. 
 

• Decida passar pelas tempestades 
 
“Em paz me deito e logo adormeço, pois só tu, Senhor, me fazes viver em segurança.” 
Salmos 4:8 
 
Vamos passar por pressões e momentos desconfortáveis, mas isto nos trará crescimento. 
Precisamos aprender a descansar em meio a esses momentos. 
 
Deus não está interessado em nosso conforto; Ele está interessado em nosso 
crescimento. A razão por Ele ter nos deixado um Consolador é porque sabia que seríamos 
levados a situações desconfortáveis. Lembre-se que o Espírito Santo é o que faz essas 
sementes da Palavra de Deus serem regadas e crescerem com raízes profundas! 
 
“De repente, uma violenta tempestade abateu-se sobre o mar, de forma que as ondas 
inundavam o barco. Jesus, porém, dormia. Os discípulos foram acordá-lo, clamando: 
"Senhor, salva-nos! Vamos morrer! " Ele perguntou: "Por que vocês estão com tanto 
medo, homens de pequena fé? " Então ele se levantou e repreendeu os ventos e o mar, e 
fez-se completa bonança.” Mateus 8:24-26 
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Não importa a tempestade, Ele estará presente! Jesus estava tão enraizado no Pai que 
Ele tinha não somente o conhecimento mas também a autoridade para fazer calar o mar!  
 
Pare de tentar fazer o que só Ele pode fazer. Como seguidores de Jesus, precisamos 
entender que estamos em construção, e esse papel é Dele, e Ele sustenta o que constrói. 
Vamos descansar em meio a tempestade e confiar nos processos! 
 

• Decida vencer suas fraquezas 
 
“Desde os confins da terra eu clamo a ti, com o coração abatido; põe-me à salvo na rocha 
mais alta do que eu.” Salmos 61.2 
 
O processo de ter raízes profundas envolve nossas fraquezas. Quais são as áreas que 
você se sente mais incapaz de vencer? 
 
“Meus irmãos, considerem motivo de grande alegria o fato de passarem por diversas 
provações, pois vocês sabem que a prova da sua fé produz perseverança. 
E a perseverança deve ter ação completa, a fim de que vocês sejam maduros e íntegros, 
sem lhes faltar coisa alguma.” Tiago 1:2-4 
  
Saiba que Jesus vai te ajudar a vencer! Seja perseverante! Quando reconheço minhas 
fraquezas, experimento um novo nível de fé. 
 
“Experimentar fraquezas nos dá acesso a coisas que não conseguimos em nenhum 
outro lugar: fé comprovada e força sobrenatural.” Banning Liebscher  
 
Jesus sempre vai aparecer e te ajudar, assim como fez com os discípulos em meio a 
tempestade, Ele estava lá e deu ordem a tempestade para cessar.  Muitos acham a vida 
cristã difícil de se viver (por conta das nossas fraquezas), mas achamos difícil pois 
tentamos viver uma vida Cristã SEM CRISTO, sem a Palavra de Deus e a presença do 
Espírito Santo. 
 
A fé não é algo abstrato, uma força que você sente no seu interior: a fé a convicção de que 
existe um Deus que sustenta sua Palavra, e tudo o que Ele disse irá se cumprir. Baseado 
nisso nós prevalecemos, decidimos lutar com nossas fraquezas, com as cosias que nos 
afastam de Deus e escolhemos nos encher do Espírito Santo! 
 
Deixe que o Espírito Santo te guie em suas fraquezas e te dê a saída. Se você está na 
fornalha, é porque você está prestes a descobrir que sua fé é genuína. Não desista! 
 

• Decida viver na Palavra e não nas emoções  
 
Salmos 19:7-8, 11(NVI-PT) A lei do Senhor é perfeita, e revigora a alma. Os testemunhos 
do Senhor são dignos de confiança, e tornam sábios os inexperientes. 8 Os preceitos do 
Senhor são justos, e dão alegria ao coração. Os mandamentos do Senhor são límpidos, e 
trazem luz aos olhos. Por elas o teu servo é advertido; há grande recompensa em 
obedecer-lhes. 
 
“Para desenvolver um bom sistema de raízes, nossas vidas precisam estar 
enraizadas no solo da palavra. Deus desenvolve nossas raízes em muitas áreas, 
mas nenhuma é mais importante do que se aprofundar na Palavra de Deus.” Banning 
Liebscher  
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Precisamos viver em um nível de satisfação onde não estou satisfeito pela realidade que 
vivo no momento, mas no que a Palavra de Deus diz. Viver pela palavra passa pelo 
processo de conhecer a Deus intimamente. Só damos credibilidade a uma promessa se 
conhecemos a pessoa que prometeu.  
 
Não adianta vivermos repetindo as promessas sem conhecer quem é o Senhor dessas 
promessas! Precisamos do relacionamento com a Palavra e precisamos conhecer a Deus 
através da oração! 
 
Uma vida de oração nos ajuda a não viver controlado por nossas emoções. Saiba disso: 
não é errado ter emoções e sentimentos, o errado é ser controlado por elas, deixando de 
lado a Voz de Deus através do Espírito Santo e abandonando o que a Palavra nos mostra 
como melhor caminho a seguir. 
 
Lembre que o Salmo 1 nos demonstra como ser uma arvore plantada a beira das aguas 
correntes: 
 
“Ao contrário, sua satisfação está na lei do Senhor, e nessa lei medita dia e noite. 
É como árvore plantada à beira de águas correntes: Dá fruto no tempo certo e suas folhas 
não murcham. Tudo o que ele faz prospera!” Salmos 1:2,3 
 
Meditar na Lei é conhecer a Palavra, deixar que ela tome forma dentro de nós a ponto da 
nossa realidade interna ser maior que a externa! 
 
REFLETIR 
 
Lembre-se: Deus está interessado em nos fazer crescer INTERNAMENTE antes do 
crescimento externo! Deus conhece o nosso futuro e sabe em quais áreas temos que nos 
aprofundar Nele! Por isso, não devemos fugir dos processos ou das situações difíceis da 
nossa vida.  
 
Romanos 5:3-5 (NVI-PT) Não só isso, mas também nos gloriamos nas tribulações, porque 
sabemos que a tribulação produz perseverança; 4 a perseverança, um caráter aprovado; e 
o caráter aprovado, esperança. 5 E a esperança não nos decepciona, porque Deus 
derramou seu amor em nossos corações, por meio do Espírito Santo que ele nos 
concedeu. 
 
APLICAR 
 
Em qual desses quatro pontos que conversamos hoje você precisa reavaliar e pedir para 
que o Espírito Santo atue em sua vida? É na área da confiança? É para aprender a resistir 
na tempestade? É para assumir suas fraquezas e ser ajudado? É para deixar de viver 
controlado pelas emoções?  
 
Deus é capaz de transformar TODAS AS ÁREAS DA NOSSA VIDA! Só precisamos nos 
arrepender de muitas vezes deixa-lo de lado, e quando nos arrependemos, Ele começa um 
processo de lançar sementes novas, palavras e promessas sobre nossa vida, para que 
possamos em comunidade e com a ajuda do Espírit Santo experimentá-las em nossas 
vidas! 

Pr. Nestor de Morais Junior 
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RECADOS	COMUNIDADE	 DATAS	

JIU	-	JITSU	 07/12	–	TREINÃO	REGIONAL	ENTRE	AS	CG	

SANTA	CEIA	E	PIRMICIAS	 08/12	–TRAGA	SUA	OFERTA	DE	GRATIDÃO	

NATAL	FELIZ	-	BARRETO	 21/12	–	9H	AS	11H	NA	CGA	

CULTO	DE	NATAL	 22/12	–	CANTATA	DE	NATAL	-	LUZ	
 


